



Polizeidirektion Magdeburg

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen Polizeirevier Magdeburg

Berauscht unterwegs

Im Rahmen der allgemeinen Streifen-tätigkeit konnte durch die Beamten des Reviereinsatzdienstes des Polizeireviers Magdeburg auf dem Mag-deburger-Ring am Sonntag, den 24.01.2021 gegen 00:15 Uhr ein PKW Audi festgestellt werden, welcher entgegengesetzt der Fahrtrichtung fuhr. Unter Nutzung von Sonder-und Wegerechten wendeten die Beamten und stoppten das Fahrzeug. Im Verlauf der nachfolgenden Maßnahmen ergab ein Atemalkoholtest bei dem 37-jährigen Fahrzeugführer einen Wert von 2,16 Promille, auch der Drogentest fiel positiv aus. Der beschuldigte Fahr-zeugführer wurde nach der Durchführung einer Blutprobenentnahme, der Untersagung der Weiterfahrt und Sicherstellung von Führerschein sowie Fahrzeugschlüssel aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Gefährlicher Eingriff in den Straßenverkehr

Unbekannte Täter warfen, vermutlich in den Abendstunden des 23.01.2021, Steine auf den Magdeburger-Ring, Höhe der Abfahrt Stadtfeldt/Diesdorf, in Fahrtrichtung Halberstadt. Der Fahrer eines PKW Audi sah gegen 22:40 Uhr die auf der Fahrbahn liegenden Steine nicht rechtzeitig und fuhr über diese. Dabei wurden zwei Reifen des Fahrzeugs beschädigt. Durch die eingesetzten Beamten konnte festgestellt werden, dass über eine Grünfläche ein Trampelpfad zum Magdeburger-Ring hinführt. Am Ende dieses Pfads befindet sich eine Mauer mit eben diesen Steinen. Vermutlich warfen die unbekanntes Täter von dort aus die Steine auf die Fahrbahn.

Zeugen, welche sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder zu den Tätern geben können, werden gebeten sich unter 0391/546-3292 im Polizeirevier Magdeburg zu melden.

Betäubungsmittelfund bei Verkehrskontrolle

Polizeibeamte kontrollierten am Sonntag, den 24.01.2021 gegen 05:00 Uhr einen Radfahrer in der Ebendorfer Straße. Hierbei stellten die Beamten fest, dass der Radfahrer starre Pupillen aufwies. Auf Nachfrage übergab der 41-jährige Magdeburger freiwillig die mitgeführten Betäubungsmittel den Be-amten. Der Radfahrer wurde zu einer Dienststelle verbracht.

In der weiteren Folge wurde Rücksprache mit der Staatsanwaltschaft gehalten und die Durchsuchung der Wohnung des 41-jährigen wurde von einer Richterin angeordnet. Hierbei fand die Polizei noch weitere Betäubungsmittel und beschlagnahmte auch diese.

Nach sachleitender Entscheidung der Staatsanwaltschaft wurde der Beschuldigte anschließend wieder entlassen. Die Ermittlungen dauern weiter an.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg - Pressestelle - Sternstr. 12 39104 Magdeburg Tel: +49 391 546 1422 Mail: presse.pi-md@polizei.sachsen-anhalt.de